

Ressort: Vermischtes

Jahr 2019 beginnt in Samoa

Apia, 31.12.2018, 11:03 Uhr

GDN - Für den pazifischen Inselstaat Samoa und einige andere Pazifik-Inseln hat das Jahr 2019 bereits begonnen. Um 11 Uhr mitteleuropäischer Zeit (MEZ) begann dort das neue Jahr.

In der neuseeländischen Hauptstadt Wellington wird eine Stunde später das neue Jahr gefeiert. In Sydney wird es um 14 Uhr deutscher Zeit eingeläutet, Tokio folgt um 16 Uhr. Auf Hawaii müssen sich die Bewohner noch etwas länger gedulden: Hier begann um 11 Uhr deutscher Zeit der 31. Dezember. Für die Einwohner von Amerikanisch-Samoa, einem US-Außengebiet im südlichen Pazifik und Teil der Samoa-Inseln, findet der Jahreswechsel einen Tag und eine Stunde später statt als bei ihren Inselnachbarn.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-117734/jahr-2019-beginnt-in-samoa.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com